

la tierra que la rodea no debe considerarse sino como un apoyo en medio del que debe circular la mayor cantidad de aire y calor posibles. Poner la patata en una zanja fria, compacta y húmeda, es contrariar, retardar su crecimiento, reducir considerablemente su producción y someterla voluntariamente á las influencias de la enfermedad de que esta atacada un cuarto de siglo.»

Los periódicos de Valencia y Aragon empiezan á manifestar temores por la sequia que reina en aquellas ricas regiones.

Dios nos libre en este pais de tanta calamidad.

Ha llegado á nuestra noticia que algunos vecinos de la Plaza de la Encarnacion y de sus inmediaciones, tratan de elevar una esposicion al Ayuntamiento para que acuerde la traslacion del monton de piedras y basura que se halla en aquel sitio público.

Leemos en un periódico, que probablemente irá á Chiclana un delegado del Gobierno para conocer la situacion económica de aquel pueblo.

Que nos manden aqui otro y seguramente se adelantaria mucho para que se llevara á cabo la condonacion de contribuciones que en que parece es asunto que camina muy despacio.

Hemos recibido el almanaque de El Cencerro para 1878. Esta escrito en el difícil y gracioso estilo que distingue á aquella publicacion y contiene gran variedad de chistes y entretemientos.

Suprecio real y medio. Para su adquisicion dar aviso en esta redaccion.

ESTERIOR

El telegrafo nos trae numerosas éimportantes noticias del Exterior. La crisis francesa ha presentado en esta ultima semana una nueva fase ligada bajo todos conceptos, de estudio y meditacion para todos los que siguen con interes el curso de tan laborioso asunto. El mariscal Mac-Mahon oyendo la voz de la prudencia é inclinado al parecer á las izquierdas, encargó á M. Dufaure la formacion de un ministerio compuesto de elementos de la mayoría y cuando éste venciendo no pocas dificultades presentaba en el Eliseo la lista de los miembros de su gabinete, oyó de labios del Mariscal que las carteras de negocios extranjeros guerra y Marina se las reservaba para proveerlas en personas estranas á la política. Tan inesperada resolucion, obligó á M. Dufaure á declinar la honra de formar un ministerio parlamentario, invocando

el artículo 6.º de la constitucion. Insistió el Mariscal en sus pretensiones y desde este momento quedaron rotas las negociaciones y con ellas perdida la esperanza de una avenencia entre la mayoría de la Camara y el Mariscal.

El Sr. Balthé del centro derecho y del grupo llamado Constitucional, ha sido encargado de formar Gabinete con individuos estranos á la mayoría de la Camara y aun cuando tropieza con serias dificultades para llevar á cabo su importante misión, parece, si hemos de dar crédito á los telegramas recibidos lo tiene ya constituido. Esto no obstante, El Presidente del Senado duque de Audifret-Pasquier, tambien del grupo constitucional, ha celebrado, á instancia de sus amigos, una nueva entrevista con el Presidente de la republica esponiendole franca y energicamente su opinion contraria á la política de resistencia que se propone seguir; ha hecho ver los peligros que entraña para la Francia semeja de resolucion y le ha aconsejado, que entable nuevas relaciones con M. Dufaure para la formacion de un gabinete parlamentario. Todo ha sido inútil; el Mariscal le ha contestado que está dispuesto á llegar hasta el fin: *mon parti est pris*, ha dicho; y no entro mas en relaciones con M. Dufaure; si el Senado no autoriza la disolucion de la Cámara presentare mi dimision.

Nuestros lectores comprenderán la inmensa gravedad de estas palabras y cual será en vista de ellas el estado de los ánimos en Francia.

Para nosotros toda avenencia es ya imposible entre el jefe del estado y la mayoría de la camara por consiguiente ó el nuevo ministerio arranca del seno de la disolucion de esta, ó el mariscal tiene que presentar su dimision necesariamente en un brevísimo plazo.

No revista menos importancia las noticias de Oriente. Pleena la plaza que ha mantenido á raya largos meses las imponentes fuerzas de los aliados ha caído en poder de estos. Su intrépido defensor Osman Pachá ha intentado en vano romper el círculo de hierro que le estrechaba y tras dos rudos combates en que ha salido herido, se ha visto en la triste necesidad de declararse vencido y de entregarse á discrecion en manos del vencedor. Este resultado previsto hace ya tiempo viene á confirmar nuestras antiguas predicciones y á agravar de una manera funesta la apuradísima situacion de Turquía.

Cambios inesperados de política.

Despues de escrita la anterior revista leemos en los telegramas de última hora que el Mariscal Mac-Mahon desiste de su política de resistencia y se somete y se inclina ante la opinion de la Francia.

Apesar de su voluntad contraria á entablar nuevas relaciones con M. Dufaure, se ha visto en la imperiosa necesidad de llamar á este al Eliseo y encargarle la formacion de un ministerio parlamentario sin reservas de ninguna clase.

El mariscal aunque tarde para su prestigio personal ha comprendido cual era su deber como jefe del Estado.

¡Quien fuera empleado!

Ha llegado á nuestra noticia que los de este Municipio van á cobrar una paga adelantada con motivo de las próximas fiestas de Navidad.

Con fecha 10 del actual se ha publicado en la *Gaceta* el decreto convocando las Cortes del Reino para el dia diez de Enero próximo con el objeto de darles cuenta del matrimonio de S. M. el Rey con su augusta prima la Infanta D.^a Mercedes.

Pedimos, rogamos y suplicamos al Ayuntamiento, se digne ordenar que esta Pascua se vean iluminadas las oscuras y tétricas calles de la villa, á fin de solemnizar el nacimiento del hijo Dios que acaso al verse envuelto en tanta oscuridad, se le ocurra elevar al cielo la oportuna orden para que luzca perpetuamente en nuestros horizontes, la reina de la noche.

Teatro. La función que anoche tuvo lugar, ejecutada por la compañía Fecy se hizo justamente aplaudir del público que acudió á presenciarla.

Celebraremos que esta noche sea correspondido cual se merece, el mérito de estos artistas.

Entre los principales festejos acordados por el Ayuntamiento de Madrid para solemnizar el regio enlace figuran los siguientes:

Pensiones á 10 artistas y 40 artesanos para visitar y estudiar la Exposicion de Paris.

Concesion á 10 hijos de Madrid de grados académicos gratuitos.

Dotes á todos los que nazcan en Madrid el dia de las bodas.

Funciones regias en los teatros Real y Español.

Y dos corridas de toros con caballos en plaza.

Unimos nuestros ruegos á los de la *Crónica Meridional* para que el Gobierno y nuestros diputados se interesen como es de justicia, por la situacion en que se halla esta provincia, respecto á carreteras y se les de pronto y poderoso impulso, tanto á las que se hallan en construccion como á las proyectadas nuevamente.